



市田氏を迎えて、参加者で会場がいっぱいになった党演説会＝3月31日南光文化センター

## 市田副委員長選挙躍進訴え

3月31日に開催した演説会で、市田忠義副委員長・参議院議員が、佐用町政に関して訴えた部分（大要）を紹介します。

佐用町の基金残高は全国平均の4・4倍。私が、こちらに参つて、一番驚いたのは、町の基金、貯金の多さです。昨年3月末で95億円余り、

佐用町の基金残高は全国平均の4・4倍。私が、こちらに参つて、一番驚いたのは、町の基金、貯金の多さです。昨年3月末で95億円余り、

1人当たり53万7千円になります。近隣他市町と比べて2・5倍から6倍。

町政に関して訴えた部分（大要）を紹介します。

佐用町は53万7千円ですか

ら、全国平均の4・4倍

この全国でもトップクラスの基金、町民の財産、貯金をちゃんと町民のた

めに活用しているでしょ

うか。

### 合併後にあいつぎ住民サービスが後退

お聞きしたところ、合併後新しい佐用町になつて、小学校と保育園の統廃合が、住民・保護者の声や要望を充分聞かずに進められました。小学校は、10校から6校に、保育園も12園から6園になりました。さらに減らす計画ですね。旧町の3つの役場は、支所になり、職員配置が大幅に減つて、その周辺はどんどんさびれているそうですね。

また、合併前のそれぞれの町の良さも引き継がれたものもある一方、廃止されたり、サービスが後退してきました。

その一例が、旧南光町から引き継いだ、南光歯科保健センター。802

0運動の発祥の施設ですね。今年3月末、まさに

ちょうど今日ですね、一般診療が廃止されると聞きました。聞けば、1年

半前に、厚生労働省の後援を受けた生命保険会社の「保健文化賞」を受賞

しましたばかりというではありませんか。インターネッ

トで見ました。度の見直しの年、佐用町は基準額を5600円か

として、こう

ました。「住

ら6900円に、なんど

一度に1300円もの引

き上げです。全国的にも

ななかで、この4年

日本共産党の町会議員、

かかせない党議員団

を活用することを公

の暮らしを守り、地域の

活性化を進めることを公

約し、議会論戦でも要求

してきました。

日本共産党の町会議員、

予定候補は、リーフレット

で公約を発表されてい

ます。子育て支援

いつ

う充実」「安心して暮

らせる佐用町に」「農業・

商工業の振興を」。どれ

もぜひ実現してほしいも

のばかりです。

日本共産党の町会議員は、

「町民が主人公の町政に

を一番のモットーに、

「町民アンケート」に取

り組み、政策に生かす、

また旧町ごとに「民報」

の発行を続けて、町政の

動きを町民目線でお伝え

してきました。

日本共産党の金谷英志

さん、平岡きぬえさん、

新人の児玉まさよさん、

この3人は、町民の福祉

まちづくりに絶対に欠か

せません。

日本共産党の躍進のた

めに、あらためて、きよ

うお集りの皆さんをはじ

め、ご支持いただいてい

る皆さんのいっそうのご

協力を心からお願ひ申

上げます。

の「業績」書いてあります。近隣他市町と比べて2・5倍から6倍。

全国の市町村の決算集計を調べてみましたら、1人当たり53万7千円になります。近隣他市町と比べて2・5倍から6倍。

佐用町は53万7千円ですか

ら、全国平均の4・4倍

この全国でもトップクラスの基金、町民の財産、貯金をちゃんと町民のた

めに活用しているでしょ

うか。

書いてあります。近隣他市町と比べて2・5倍から6倍。

この全国でもトップクラスの基金、町民の財産、貯金をちゃんと町民のた

めに活用しているでしょ

うか。

書いてあります。近隣他市町と比べて2・5倍から6倍。

この全国でもトップクラスの基金、町民の財産、貯金をちゃんと町民のた

めに活用しているでしょ

うか。

書いてあります。近隣他市町と比べて2・5倍から6倍。

この全国でもトップクラスの基金、町民の財産、貯金をちゃんと町民のた

めに活用しているでしょ